



## ***Todos trabajamos en el colegio La Enseñanza***

La crisis del colegio La Enseñanza nos hace ver que la estabilidad es un concepto relativo y que en este sector hay que estar preparado para todo. La especulación urbanística, o simplemente, una decisión desde alturas impermeables al problema cotidiano, pueden llevar al traste muchas ilusiones. Como sindicato solidario y de clase, FETE está con todos los trabajadores intentando que el colegio no se cierre, buscando alternativas. Con los docentes y no docentes. Con los que tienen una posibilidad de seguir trabajando en lo suyo y con los que pueden ir al paro más absoluto.

No lo dudes, de cómo discurran los acontecimientos dependerán muchas cosas. Su evolución y su resultado nos interesan a todos. ¿Acaso alguien ha pensado que éste es un problema aislado? ¿Qué no nos interesa a los demás?

13 de febrero de 2007

*Paulino Alonso. Responsable de Enseñanza Concertada*